

3 MARS 1979.-

=====(Samadi)

JEUMONT .-(59)

HEURE : 0 H 15

.....

M. X., 59 ans, gardien depuis de nombreuses années à la Société JEUMONT-SCHNEIDER, à JEUMONT, est assis dans la loge, face à la baie vitrée qui lui permet d'embrasser un vaste panorama/

Il allume une cigarette, et ce faisant lève la tête. Son regard se porte alors vers le ciel, et il voit vers le SUD. SUD.EST, dans une portion limitée par deux bâtiments, une boule de couleur vert clair, nette, brillante, située à environ 36° dans le ciel étoilé -(mesuré dans les mêmes conditions nocturnes)-

Sa taille apparente à bout de bras est estimée à un peu moins d'un centimètre de diamètre (un peu plus petit que la lune, dira le témoin). Il ouvre la porte et fait quelques pas dehors afin de vérifier qu'il ne s'agit pas d'un reflet dans la vitre, mais non cela est bien dans le ciel.

Il téléphone au service de sécurité de l'usine, MM. Y et Z, en service ne peuvent s'absenter et lui conseillent de téléphoner au Commissariat de JEUMONT : la réponse est évasive et le Gardien de la Paix, de service, semble se moquer de lui. Puis les agents de sécurité précités le rappellent pour lui demander s'il voit toujours la chose. Précisément à ce moment la boule verte s'éteint et se rallume en forme de triangle de couleur rose délavé. Les deux hommes du service de sécurité arrivent alors et voient le phénomène aérien. Quinze secondes plus tard, nouvelle extinction, et la boule verte réapparaît/ La chose se reproduire une nouvelle fois. Puis arrive un

second garde de l'usine, M. B.

Les quatre témoins décident alors de retéléphoner au Commissariat en insistant. Maintenant la boule verte s'allonge pour devenir une sorte de cigare, vert, duquel sort vers le dessous droit, une queue vert pâle qui prend forme et descend vers le sol en faisceau courbe. Vers 01 H 00 du matin la queue s'efface, et le cigare redevient une boule verte. A 01 H 45 tout s'éteint définitivement. Ils n'ont pas rappelé la Police Locale.

Eloignements et altitude réels inconnus, vu le manque de points de repère dans une nuit pourtant étoilée. Ce 3 Mars la lune se levait à 05 H 03 TU et le soleil à 06 H 45 TU. PL le 26. Ciel étoilé, beau temps.

Azimut magnétique 210°. ENQUETE DE GENDARMERIE. La BA 103 contactée par nos soins et par la gendarmerie signala qu'aucun avion ou hélicoptère ne se trouvait dans le secteur à ce moment non plus.

CONDITIONS METEOROLOGIQUES OFFICIELLES : 3 MARS 1979, vers 0 H 15.

Pression au sol 1014 mb; nuages : 5/8 stratus à 200 m et 6/8 stratocumulus à 400 m. Vents : 16 noeuds à 220°.

Degré hygrométrique : 100%. Aucune anomalie météo à signaler.

RAPPORT DE M. BIGORNE. LDLN N° 195 (MAI 1980) P. 23.24.